

Más de 5 mil personas disfrutaron de show aéreo en Chicureo

A las 10 Am de este sábado comenzó la jornada en el aeródromo de Chicureo, donde los asistentes disfrutaron de diversas atracciones, incluida una exhibición de aeronaves históricas como un Boeing Stearman de 1938. Las actividades incluyeron shows acrobáticos, saltos en paracaidas y aeromodelismo, atrayendo a un amplio público. También había la opción de vuelos en helicóptero de 20 minutos a un precio preferencial cuyos cupos se agotaron rápidamente. Además, se ofrecían stands con productos aeronáuticos y opciones de comida. Arturo Díez, del Club de Planeadores, destacó la alta concurrencia y el objetivo de acercar a la comunidad a la actividad aeronáutica, buscando consolidar este evento como una tradición en Chicureo.